

La Fundació Agrupació financia un proyecto de la Fundació Sant Joan de Déu para la identificación precoz de pacientes en riesgo de padecer enfermedades de origen fetal



La entidad celebró ayer el Acto de entrega de Premios de Investigación 2015, durante el que también reconoció un proyecto de la Fundació Privada per a la lluita contra l'Esclerosi Múltiple y otro del Institut de Recerca Biomèdica de Lleida.

Barcelona, 4 de diciembre de 2015. - La **Fundació Sant Joan de Déu**, la **Fundació Privada per a la lluita contra l'Esclerosi Múltiple** y el **Institut de Recerca Biomèdica de Lleida** recibieron ayer los Premios de Investigación de la **Fundació Agrupació**, dotados con 15.000 euros cada uno, en el acto de entrega celebrado en el **Colegio Oficial de Abogados de Barcelona**, en el que también se entregaron 10 becas para la realización de estudios de máster y postgrado por un valor total de 30.000 euros. El acto contó con una actuación del grupo musical *The Gourmets Vocal Quartet*.

En el ámbito de la infancia, el premio Fundació Agrupació fue para un proyecto de la **Fundació Sant Joan de Déu**. El estudio, que lleva el título *MicroRNAs y enfermedades Metabólicas de Origen Fetal: Mecanismos Fisiopatológicos y Marcadores de Riesgo*, tiene como finalidad la identificación precoz de pacientes en riesgo de padecer enfermedades de origen fetal durante la edad adulta.

En el ámbito de la discapacidad, la **Fundació Agrupació** premió un estudio de la **Fundació privada per a la lluita contra l'Esclerosi Múltiple** titulado *Mejora de la calidad de vida en mujeres con diagnóstico de Esclerosis Múltiple y disfunción urinaria después de un programa de rehabilitación esfinteriana*. El objetivo del estudio, impulsado por el Hospital de día Mas Sabater de la Fundació Esclerosi Múltiple, es valorar el impacto del tratamiento rehabilitador sobre la calidad de vida de las mujeres afectadas de EM con clínica vesico-esfinteriana a través de la aplicación de un tratamiento específico para su situación.

Finalmente, en el ámbito de la gente mayor, el premio Fundació Agrupació fue para el **Institut de Recerca Biomèdica de Lleida (IRB-Lleida)**, que presentó el proyecto *Identificación de biomarcadores lipídicos en líquido cefalorraquídeo como predictores del desarrollo de la enfermedad del Alzheimer en pacientes con deterioro cognitivo leve*, destinado a avanzar en el conocimiento tanto del Alzheimer como en la investigación en biomarcadores para ayudar a mejorar su pronóstico y seguimiento.

La Sra. **M^a Assumpció Vilà i Planas**, Síndica de Greuges de Barcelona, fue la encargada de presidir el acto, durante el que el grupo musical *The Gourmets Vocal Quartet* ofreció una actuación a medio camino entre las raíces africanas, el *gospel* y el *soul*.

La **Fundació Agrupació** nació en 1993 para canalizar la acción social de Agrupació y convertir en hechos su sensibilidad e implicación con sus 300.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, infancia y juventud y las personas discapacitadas. La prevención es el eje troncal de la Fundació Agrupació, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y busca al máximo la autonomía personal. De esta forma, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que apoya a proyectos de exploración y de investigación sobre los colectivos con los que trabaja.